

L'œuvre de l'Aveyronnais rayonne toujours sur le monde

L'abbé Raynal au Pérou

Guillaume-Thomas Raynal est né le 12 avril 1713 à Lapauze-de-Séverac (Aveyron), de Guillaume Raynal négociant en drap de Saint-Geniez-d'Olt et de Catherine de Girels issue de la noblesse rouergate. L'abbé Raynal, précurseur de la lutte contre l'esclavage, promoteur des Droits de l'homme, prophète de la Révolution américaine, est l'auteur du « best-seller » du siècle des Lumières, bible de la Révolution française et premier traité sur la mondialisation. L'impact de l'œuvre de l'abbé Raynal n'en finit pas de rayonner sur le monde. Gilles Bancarel qui est l'un des grands spécialistes de l'abbé Raynal nous remet sur les traces de l'influence universelle de la pensée du grand homme ... au Pérou.

Ce samedi 8 septembre 2012 a eu lieu la cérémonie de remise des diplômes de la formation « *Maîtrise en Gestion de l'Information et de la Communication* » de l'Université de Lima au Pérou en l'Université San Marcos, sous le nom de la « *Promotion abbé Raynal* ».

C'est à la suite des cours suivis par cette promotion dans le cadre de la Chaire UNESCO Abbé Raynal à l'Université de Montpellier, au cours de l'année 2010, que les étudiants ont unanimement décidé de prendre le nom de l'Abbé Raynal.

Suivant leur déclaration ce choix du nom de Raynal repose sur celui de : « l'éminent homme de lettres, philosophe, communicateur et lutteur social, précurseur de la lutte contre l'esclavage, promoteur des droits de l'homme, et prophète de la révolution américaine. Il a établi un ample réseau social et parmi ses amis se trouvaient les hommes qui ont lutté pour l'indépendance américaine. L'une de ses phrases fameuses est :



"La préservation des droits et libertés des personnes, dépend en grande partie de la diffusion de la sagesse et de la connaissance", ce qui rappelle les mots de Don José de Saint-Martin (héros des Indépendances Sud Américaines fondateur de la Bibliothèque nationale du Pérou) : « le Livre, essence des hommes libres ».

Dans l'Abbé Raynal nous avons un clair exemple à suivre dans la gestion de l'information et de la connaissance, dans l'usage des réseaux sociaux pour la communication de la connaissance, et un sujet si actuel

comme l'accès direct et la transparence.

Le nom de notre promotion nous identifie comme professionnels de la connaissance et de la liberté dans l'accès à l'information, de plus il doit signifier l'union entre deux pays qui assortissent des cultures et des efforts au profit de la science, et dans ce contexte l'abbé Raynal serait un grand représentant de la relation entre le Pérou et la France ».

Des phrases qui raisonnent avec une grande force à la veille de la célébration du Tricentenaire de l'abbé Raynal.

Le Docteur Bros

*vous fait part de son association
avec les docteurs*

Gaudet, Escudier et Renard Gaudet
à compter du 1er octobre 2012

Cabinet situé au 7 Ter rue de la Paulèle

Consultations sur rendez-vous

☎ **05 65 61 18 19**